

## **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la mujer, 25 de noviembre**

Con ocasión del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la mujer que se celebrará el próximo lunes 25 de noviembre, desde el Instituto Vía de la Plata, llevamos, un año más, varias semanas movilizándonos en diferentes niveles a fin de crear conciencia y, fomentar los valores de responsabilidad, tolerancia y respeto: Instituto: Tutorías y trabajo desde los diferentes Departamentos.

Destacaremos la implicación directa del Departamento de Artes Plásticas con la puesta en marcha de una Acción Artística (El Muro) que nos adentra directamente en el Arte Contemporáneo. A este respecto, nos complace recalcar que esta iniciativa artística se está desarrollando en colaboración con varios institutos de las provincias de León y Zamora los cuales, con distintos enfoques, también van a CREAR SU PROPIO MURO (ver cartel publicado por el Dpto. de Artes Plásticas con los Institutos implicados en este Proyecto Intercentros).

AMPA: Las actividades en torno al 25N cuentan con su participación e implicación directas. Además, hemos de indicar que desde el AMPA se están llevando a cabo actividades de información y formación a las familias, relacionadas con este día, de las que, ésta, ha informado directamente. Ayuntamiento de La Bañeza: El Consistorio ha programado unas “Jornadas contra la Violencia de Género” de las que vamos a ser partes activas (Encuentro con un escritor, Representación teatral, Proyección cinematográfica, Lectura de Manifiesto en la Plaza, etc).

Finalmente, comunicar, que como ya es tradición, el 25 N (próximo lunes 25 de septiembre), nos reuniremos toda la Comunidad Educativa en el patio/vestíbulo, DURANTE EL PRIMER RECREO, para dar culminación a las actividades relacionadas con este día.